

Walter Bein- und Klaus-Dieter-Harms-Turnier an der Flurstraße

Hamm United und Elternschule sind Pokalverteidiger

Am kommenden Sonnabend, den 6. Juni, veranstaltet der SV Lurup im Stadion an der Flurstraße seinem traditionellen Fußballturniere für Hobbymannschaften und Super-Senioren um die Walter-Bein- und Klaus-Dieter-Harms-Pokale. Der Anstoß bei den Hobbymannschaften erfolgt um 10 Uhr, bei den Super-Senioren um 14 Uhr. Ausrichter sind wieder die Super-Senioren des SV Lurup. Pokalverteidiger bei den Hobbyteams ist die Mannschaft von Hamm United, bei den Super-Senioren die Elternschule Swatten Weg. Das Turnier erinnert an zwei verdienstvolle Funktionäre des SV Lurup. Der Lehrer Walter Bein war viele Jahre Vorsitzender und Ehrenvorsitzender des SV Lurup. Er rief die Basketballabteilung ins Leben und trainierte bis kurz vor seinem Tode Jugendmannschaften dieser Sportart. Sogar als Fußballtrainer erwarb er sich Verdienste. Klaus-Dieter Harms war als Abteilungsleiter und Li-

gaobmann der Fußballabteilung im gesamten Hamburger Amateursport bekannt und geschätzt. Kurt Rübenhaus, Organisator der beiden Turniere, freut sich über die erneut gute Resonanz auf die Einladung zu den Traditionsturnieren. Elf Mannschaften werden zum Walter-Bein-Turnier an den Start gehen, sieben Mannschaften sind es bei den Super-Senioren, die um den Klaus-Dieter-Harms-Pokal kämpfen. Neben den Mannschaften des eigenen Vereins, den Alten Herren, der 2. und 3. Herrenmannschaft und dem SV Osdorfer Born treten um den Walter-Bein-Cup auch Betriebsmannschaften an wie die vom Autohaus Rumrich und der BSG Hermes. Die sieben Mannschaften der Senioren sind die Elternschule Swatten Weg als Pokalverteidiger, Blau-Weiß 96 Schenefeld, der SV Bostelbek, Holsatia/EMTV Elmshorn, HR/Germania, die SF Diershausen und die veranstaltenden Super-Senioren des SV Lurup.